



公園に高塔山、恵比須神社に海辺のお散歩・・・と若松コスモス保育所にはお散歩ルートがたくさんあります。桜や菜の花と季節を感じながら、小さなクラスもお散歩を楽しんでいます。時には大きなお友達に手を引いてもらって行くこともあります。



保育所から見える場所にある若松消防署。毎日のように消防車や救急車の出動が聞こえます。

避難訓練の時に来てもらったり、消防署に行っているいろいろな車を見せてもらったり、消防士さんとの交流もよく行っています。

各クラスで大きな「こいのぼり」をつくり、おうちの方にも見てもらいました。この写真は制作したものではありませんが、大きさを感じ、こいのぼりの歌を歌って親しみました。大空を元気に たくましく泳ぐこいのぼりのようにみんなも成長して行ってね。





若松の夏といえば「五平太ばやし」
慣れ親しんだお囃子ですが、たくさん
練習をして「子ども五平太」を披露
しました。

法被姿にハチマキ締めて樽太鼓。
小さな子どもたちのあこがれです。
♪あらよいしょ！！



近くの高塔山はアジサイの名所。
街中にも沢山咲いていますが、少し
山に入ると、あちらこちらに紫、赤、
ピンク、青、白とたくさんの種類の
アジサイが咲いています。
ちょっと距離はありますが、保育所
から山頂まで元気に歩きます。

どろんこ遊びにプールあそび
全身を使って遊びます！！
年長さんがペットボトルをたくさん組
み合わせて 大きな「いかだ」をつく
ってくれました。乗っても落ちこちて
も大騒ぎで楽しみました。





夏に植えたサツマイモが大きく成長して収穫！プランターの畑ですが大きく立派なサツマイモがゴロゴロ出てきました。お芋が顔をのぞかせるたびに「あった！」と大喜びです。



バス遠足で「到津のもり」に行きました。
みんなで大型バスに乗り、お弁当を持って出発！象のサリーちゃんへの餌やり「すごーい！」と大注目しました。

自分たちの植えた野菜を使ってクッキングを楽しみました。じゃがいも、オクラ、きゅうりに芋づる、サツマイモといろいろなクッキングをしてちょっぴり苦手な野菜も食べられるようになりました。
他にも恵方巻クレープや手打ちうどんづくりと1年中楽しみました。





大雪が降った時は「寒さなんか何のその！」園庭を走り回って遊びました。手がかじかんで痛いほど冷たくなりましたが、元気いっぱい。「もっと雪、降らないかなア」と楽しみにしている姿がありました。



♪シャンシャンシャン～ 鈴の音とともにサンタさんが登場！！
みんなのプレゼントを持ってきてくれました。みんなからはクリスマスの歌やダンスをお返しに披露し楽しい時間を過ごしました。

お正月を前に餅つき大会を開催?!
みんなで餅つきごっこを楽しみました。おもちをついて、こねて、丸めて大きな鏡餅をつくりました。保育所の玄関に飾って、年神様を迎える準備はバッチリでした。



2020/12/27 09:49